



Radio France

## France BLEU : LA HONTE

Est-ce de la provocation ?

Cinq jours après une grève massivement suivie par les journalistes de France Bleu pour dénoncer les conditions de travail démentielles que veut imposer Claude Perrier aux rédactions ET pour exiger « le retour à une ligne éditoriale conforme aux missions et valeurs de nos radios locales de service public », la « question du jour » posée aux auditeurs dans *France Bleu Midi Ensemble* ce mardi était la suivante : « la Cour des Comptes publie son rapport annuel aujourd'hui sur l'utilisation de l'argent public . Elle pointe du doigt les voyages gratuits dont bénéficient les familles des cheminots. **Selon vous faut-il supprimer les avantages donnés à certains salariés ?** »

De nombreux journalistes, et au-delà de nombreux personnels de France Bleu, sont une nouvelle fois dégoûtés, scandalisés, ressentent de la honte. Jusqu'où irez-vous Messieurs de la Direction de France Bleu ? Que cherchez-vous ? A décrédibiliser définitivement France Bleu auprès de ses auditeurs ?

Une journée de grève n'a visiblement pas suffi à faire entendre un message pourtant très clair à Messieurs Perrier et Hees. Pour le SNJ-CGT il va falloir rapidement hausser le ton pour arrêter le massacre avant qu'il ne soit trop tard !